



Actualidad Alcobendas

# Alcobendas y Ecovidrio colaboran en la campaña solidaria 'Recicla vidrio por ellas' contra el cáncer de mama

18 octubre 2022

Compartir

Compartir

Twitrear

El Ayuntamiento de Alcobendas colabora un año más con Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de vidrio en España, en la campaña Recicla vidrio por ellas.

En virtud de este acuerdo, junto al Centro de Arte Alcobendas se han instalado dos iglúes rosas que estarán durante las dos próximas semanas.

## Prevención cáncer de Mama

Esta iniciativa pretende impulsar a la ciudadanía a reciclar envases de vidrio para cuidar del medioambiente y contribuir a la prevención del cáncer de mama. Ecovidrio se compromete a transformar los envases depositados en estos contenedores en una donación a la Fundación Sandra Ibarra, que lleva ya 14 años sumando esfuerzos frente al cáncer.

La campaña cuenta con las colaboraciones de Agatha Ruiz de la Prada, que ha diseñado un miniglú especial, que se vende solidariamente en miniglú.es para contribuir con más fondos a dicha fundación, y de la ilustradora y novelista Sara Herranz, que ha elaborado el manifiesto Prometo cuidarme, para concienciar de la importancia de la autoexploración.

Esta campaña se realiza en más de 170 ciudades españolas con la instalación de unos 400 contenedores rosas por todo el país, en ciudades como Sevilla, Valladolid, Zaragoza, Murcia o Logroño.

Archivo LMN



Publicidad

populares de Alcobendas Ramón Cubián Portavoz PP Alcobendas Garantía de buen gobierno www.ppalcobendas.com

Opinión

- OKUPACIÓN 5 octubre 2022
Nunca un Taxi nos salió tan caro 30 septiembre 2022
La mentira de los híbridos con etiqueta 0 30 septiembre 2022

Cultura y entretenimiento



← Díaz Ayuso entrega los Premios Siete Estrellas del Deporte al piloto Carlos Sainz, Marcelo, el Juventud Sanse y Adriana Cerezo

Segunda edición de la Semana y Feria del Libro en Sanse →

## También te puede interesar



Los parques inclusivos de Dehesa Vieja y Tempranales abrirán en junio

📅 7 mayo 2021



Sanse pregunta a sus vecinos cómo quieren que sea la movilidad de su municipio

📅 29 junio 2021

## Frank Gehry cambió Bilbao hace 25 años con el Guggenheim

📅 18 octubre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

Compartir Cuando en Bilbao apostaron por acometer esta gigantesca obra en la Ría no eran conscientes de lo que iba a



Las Grandes Óperas de «El Real en Pantalla» se podrán ver en Alcobendas

📅 17 octubre 2022



'Lejos de Luisiana', de Luz Gabás, ganadora del Premio Planeta 2022 dotado con 1 millón de euros

📅 17 octubre 2022

## Publicidad



## Mundo animal



## Cómo saber si tus gatos juegan o se pelean

📅 10 octubre 2022

Compartir

Compartir

Compartir

Compartir La idea de que los gatos son solitarios y, por tanto, no necesitan del juego como, por ejemplo, los perros,



Las ciudades se llenan de gatos abandonados, un problema de difícil solución

📅 26 septiembre 2022